

DURBUY Conseil communal (suite)

Extension à l'école communale de Petit-Han

Lors du dernier conseil communal durbuysien, l'échevine de l'Enseignement, Laurence Jamagne, a présenté le principe de la prochaine extension de l'école communale de Petit-Han. « Cette nouvelle aile abritera quatre nouvelles classes, une salle de gymnastique, un espace commun et didactique, ainsi que des espaces pour des prises en charge individuelles. Un projet qui fera également la part belle au développement durable



Voici l'esquisse du projet d'extension de l'école communale de Petit-Han qui prendra place juste à côté des bâtiments octogonaux existants.

avec une toiture végétalisée et l'installation de panneaux photovoltaïques par la suite », explique l'échevine durbuysienne.

Cette nouvelle aile sera érigée juste à côté des actuels bâtiments octogonaux, dans une architecture résolument con-

temporaire.

« Il s'agit d'une rupture architecturale pour le moins radicale !, a fait remarquer le conseiller

Écolo Éric Jurdant lors de la séance de lundi. On dirait une piste de ski ! » L'échevine précise que le projet a été étudié en synergie avec la direction et l'équipe pédagogique.

Coût de ce projet subsidié à 60 % par le Fonds des bâtiments scolaires : 1 651 217 € HTVA, dont 142 775 € pour le bâtiment et 378 382 € pour les abords et un préau, ainsi que 74 000 € de travaux non subsidiés. ■

J.B.



L'Avenir - Local: Luxembourg 28/05/2020, pages 8 & 9

Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de L'Avenir - Local: Luxembourg

